

## **Ball Crusher**

Vielen Dank für den Kauf des Ball Crusher. Um ein sicheres und effektives Erlebnis zu gewährleisten, befolgen Sie bitte die folgenden Anweisungen sorgfältig.

### **Sicherheitsvorkehrungen:**

1. Vor der Benutzung lesen: Lesen Sie die Anweisungen gründlich, um die Funktion und Bedienung des Ball Crusher zu verstehen.
2. Auf Schäden prüfen: Überprüfen Sie das Produkt auf Anzeichen von Beschädigungen. Verwenden Sie es nicht, wenn irgendein Teil beschädigt erscheint.
3. Verantwortungsbewusst verwenden: Dieses Produkt ist nur für die Benutzung durch Erwachsene gedacht. Stellen Sie sicher, dass Sie sich mit der Bedienung wohlfühlen und vertraut sind, bevor Sie fortfahren.
4. Übermäßigen Druck vermeiden: Wenden Sie niemals übermäßige Kraft oder Druck an, die Unbehagen oder Verletzungen verursachen könnten.

### **Anweisungen:**

#### 1. Vorbereitung:

- Wählen Sie eine angenehme und private Umgebung für die Benutzung des Ball Crusher.
- Stellen Sie sicher, dass das Produkt sauber und trocken ist, bevor Sie es verwenden.

#### 2. Positionierung:

- Platzieren Sie das gewünschte Objekt vorsichtig zwischen den Crusher-Platten und stellen Sie sicher, dass es zentriert und stabil ist.
- Nehmen Sie gegebenenfalls Anpassungen vor, um einen sicheren Sitz zu gewährleisten.

#### 3. Bedienung:

- Beginnen Sie allmählich, den Crusher-Mechanismus durch Drehen des Einstellgriffs zu spannen.
- Fahren Sie langsam und gleichmäßig fort und achten Sie auf den Druck.
- Stoppen Sie sofort, wenn Sie Unbehagen verspüren oder wenn Sie die Positionierung anpassen möchten.

#### 4. Überwachung:

- Überwachen Sie kontinuierlich den angewendeten Druck, um Unbehagen zu vermeiden.
- Kommunizieren Sie mit allen beteiligten Parteien, um ein sicheres und einvernehmliches Erlebnis zu gewährleisten.

#### 5. Freigabe:

- Um zu lösen, drehen Sie den Einstellgriff vorsichtig in die entgegengesetzte Richtung, um die Crusher-Platten zu lockern.
- Stellen Sie sicher, dass das Objekt sicher aus dem Gerät entfernt wird, sobald der Druck freigegeben ist.

#### 6. Nachsorge:

- Reinigen Sie den Ball Crusher mit einem geeigneten Reinigungsmittel und stellen Sie sicher, dass er vor der Lagerung trocken ist.
- Lagern Sie das Produkt an einem kühlen, trockenen Ort, fern von direkter Sonneneinstrahlung.

### **Wartung:**

- Überprüfen Sie regelmäßig den Ball Crusher auf Anzeichen von Abnutzung oder Beschädigung.
- Halten Sie den Einstellmechanismus frei von Staub und Schmutz, um einen reibungslosen Betrieb zu gewährleisten.

## **Haftungsausschluss:**

Verwenden Sie den Ball Crusher auf eigenes Risiko. Der Hersteller übernimmt keine Verantwortung für Verletzungen oder Schäden, die aus unsachgemäßer Verwendung oder Nichtbefolgung dieser Anweisungen resultieren.

Für weitere Unterstützung oder Fragen zum Ball Crusher kontaktieren Sie bitte unser Kundenserviceteam. Genießen Sie Ihr Erlebnis verantwortungsbewusst und sicher.

## **Waschanleitung**

Um die Qualität und Langlebigkeit Ihres Ball Crusher zu erhalten, befolgen Sie bitte diese Reinigungsanweisungen:

1. Zerlegen: Zerlegen Sie den Ball Crusher sorgfältig gemäß der Bedienungsanleitung. Stellen Sie sicher, dass alle Teile getrennt sind, um eine gründliche Reinigung zu ermöglichen.
2. Abspülen: Spülen Sie jedes Bauteil unter warmem, fließendem Wasser ab, um Rückstände zu entfernen. Vermeiden Sie die Verwendung von Hochdruckwasser, um Beschädigungen zu vermeiden.
3. Reinigen: Verwenden Sie eine milde Seife oder ein sanftes Reinigungsmittel mit einem weichen Tuch oder Schwamm, um alle Oberflächen zu reinigen. Vermeiden Sie scheuernde Reiniger oder Scheuerschwämme, da sie die Oberfläche zerkratzen oder beschädigen können.
4. Desinfizieren: Für zusätzliche Hygiene können Sie die Teile 10-15 Minuten lang in einer Lösung aus gleichen Teilen Wasser und weißem Essig einweichen und dann gründlich abspülen.
5. Trocknen: Trocknen Sie nach dem Abspülen alle Komponenten vollständig mit einem sauberen Handtuch. Stellen Sie sicher, dass keine Feuchtigkeit zurückbleibt, da dies die Leistung des Produkts beeinträchtigen kann.
6. Wieder Zusammenbauen: Sobald alle Teile vollständig trocken sind, setzen Sie den Ball Crusher sorgfältig gemäß der Bedienungsanleitung wieder zusammen.
7. Lagerung: Lagern Sie das Produkt an einem kühlen, trockenen Ort, fern von direkter Sonneneinstrahlung.

Durch Befolgen dieser Anweisungen können Sie sicherstellen, dass Ihr Ball Crusher in optimalem Zustand bleibt.

## **Warnhinweise**

Dieses Produkt ist für die Verwendung bei Erwachsenenaktivitäten konzipiert und sollte nur von Personen ab 18 Jahren verwendet werden. Bitte lesen Sie alle Sicherheitsanweisungen und verstehen Sie diese vor der Verwendung.

## **Potenzielle Risiken:**

- Verletzungsrisiko: Unsachgemäße Verwendung kann zu Verletzungen, Schmerzen oder Prellungen führen. Beginnen Sie immer langsam und beurteilen Sie Ihr Komfortniveau.
- Medizinische Bedingungen: Konsultieren Sie einen Gesundheitsfachmann, wenn Sie bereits bestehende medizinische Bedingungen haben, insbesondere im Zusammenhang mit dem Genitalbereich, bevor Sie dieses Produkt verwenden.
- Aufsicht erforderlich: Verwenden Sie dieses Produkt nur mit einem vertrauenswürdigen Partner und stellen Sie klare Kommunikation und Zustimmung vor der Verwendung sicher.
- Verwendung einstellen: Wenn Sie Unbehagen oder Schmerzen verspüren, stellen Sie die Verwendung sofort ein und suchen Sie gegebenenfalls medizinischen Rat.

## **Sicherheitsvorkehrungen:**

- Stellen Sie sicher, dass das Produkt sauber und frei von Schäden ist, bevor Sie es verwenden.
- Verwenden Sie geeignete Gleitmittel, um Reibung zu minimieren und den Komfort zu erhöhen.
- Bewahren Sie es an einem sicheren Ort, fern von Kindern und Haustieren auf.

Durch die Verwendung des Ball Crushers erkennen Sie alle Risiken an und akzeptieren diese, die mit seiner Verwendung verbunden sind. Priorisieren Sie immer Sicherheit und Zustimmung.

## **Entsorgungshinweise**

Vielen Dank, dass Sie sich für den Ball Crusher entschieden haben. Um eine sichere und umweltfreundliche Entsorgung dieses Produkts zu gewährleisten, befolgen Sie bitte die folgenden Richtlinien:

1. Überprüfen Sie die lokalen Vorschriften: Bevor Sie den Ball Crusher entsorgen, konsultieren Sie Ihre lokale Abfallbehörde bezüglich spezifischer Entsorgungsregelungen und Recyclingoptionen in Ihrer Region.
2. Zerlegen, wenn nötig: Wenn das Produkt aus mehreren Materialien besteht, ziehen Sie in Betracht, es zu zerlegen, um recycelbare Komponenten von nicht-recycelbaren Teilen zu trennen. Dies kann den Recyclingprozess verbessern.
3. Recyclingoptionen:
  - Metallteile: Wenn zutreffend, können Metallkomponenten typischerweise recycelt werden. Legen Sie diese Gegenstände in Ihren lokalen Recyclingbehälter oder bringen Sie sie zu einer Metallrecycling-Anlage.
  - Kunststoffteile: Überprüfen Sie, ob die Kunststoffkomponenten recycelbar sind. Wenn ja, entsorgen Sie sie in Ihrem Recyclingbehälter oder an einem ausgewiesenen Recycling-Abgabepunkt.
4. Nicht-recycelbare Teile: Alle Komponenten, die nicht recycelt werden können, sollten gemäß den örtlichen Abfallentsorgungsrichtlinien entsorgt werden. Stellen Sie sicher, dass diese Gegenstände im regulären Müll platziert werden.
5. Vermeiden Sie Umweltverschmutzung: Entsorgen Sie den Ball Crusher oder seine Teile nicht in Gewässern oder als Müll. Eine ordnungsgemäße Entsorgung trägt zum Schutz der Umwelt bei.
6. Erwägen Sie Spende oder Wiederverwendung: Wenn der Ball Crusher noch in gebrauchsfähigem Zustand ist, ziehen Sie in Betracht, ihn an lokale Wohltätigkeitsorganisationen, Gemeindezentren oder andere Organisationen zu spenden, die davon profitieren könnten.

Indem Sie diese Entsorgungsanweisungen befolgen, tragen Sie zu einer saubereren Umwelt bei und fördern die Recyclingbemühungen. Vielen Dank, dass Sie ein verantwortungsbewusster Verbraucher sind!

## **Ball Crusher**

### **Instructions for use**

Thank you for purchasing the Ball Crusher. To ensure a safe and effective experience, please follow the instructions below carefully.

### **Safety Precautions:**

1. **Read Before Use:** Before using the Ball Crusher, read the instructions thoroughly to understand its function and operation.
2. **Check for Damage:** Inspect the product for any signs of damage. Do not use if any part appears damaged.
3. **Use Responsibly:** This product is intended for adult use only. Ensure that you are comfortable and familiar with its operation before proceeding.
4. **Avoid Excessive Pressure:** Never apply excessive force or pressure that could cause discomfort or injury.

### **Instructions:**

#### 1. Preparation:

- Choose a comfortable and private setting for using the Ball Crusher.
- Ensure that the product is clean and dry before use.

#### 2. Positioning:

- Carefully place the desired object between the crusher plates, ensuring it is centered and stable.
- If necessary, make adjustments to ensure a secure fit.

#### 3. Operation:

- Gradually begin to tighten the crusher mechanism by turning the adjustment handle.
- Proceed slowly and steadily, being mindful of pressure levels.
- Stop immediately if you experience any discomfort or if you wish to adjust the positioning.

#### 4. Monitoring:

- Continuously monitor the pressure being applied to avoid discomfort.
- Communicate with any involved party to ensure a safe and consensual experience.

#### 5. Release:

- To release, gently turn the adjustment handle in the opposite direction to loosen the crusher plates.
- Ensure that the object is safely removed from the device once the pressure is released.

#### 6. Aftercare:

- Clean the Ball Crusher with a suitable cleaning agent and ensure it is dry before storage.
- Store the product in a cool, dry place away from direct sunlight.

### **Maintenance:**

- Regularly check the Ball Crusher for any signs of wear or damage.
- Keep the adjustment mechanism free from dust and debris to ensure smooth operation.

### **Disclaimer:**

Use the Ball Crusher at your own risk. The manufacturer is not responsible for any injury or damage resulting from misuse or failure to follow these instructions.

For any further assistance or questions regarding the Ball Crusher, please contact our customer support team. Enjoy your experience responsibly and safely.

### **Washing instructions**

To maintain the quality and longevity of your Ball Crusher, please follow these cleaning instructions:

1. **Disassemble:** Carefully disassemble the Ball Crusher according to the user manual. Ensure all parts are separated for thorough cleaning.
2. **Rinse:** Rinse each component under warm running water to remove any residue. Avoid using high-pressure water to prevent damage.
3. **Clean:** Use a mild soap or a gentle detergent with a soft cloth or sponge to clean all surfaces. Avoid abrasive cleaners or scouring pads, as they can scratch or damage the finish.
4. **Sanitize:** For additional sanitation, you may soak the parts in a solution of equal parts water and white vinegar for 10-15 minutes, then rinse thoroughly.
5. **Dry:** After rinsing, dry all components completely with a clean towel. Ensure there is no moisture left, as this may affect the performance of the product.
6. **Reassemble:** Once all parts are completely dry, carefully reassemble the Ball Crusher according to the user manual.
7. **Storage:** Store the product in a cool, dry place away from direct sunlight.

By following these instructions, you can ensure your Ball Crusher remains in optimal condition for use.

### **Warnings**

This product is designed for use in adult activities and should only be used by individuals 18 years of age or older. Please read and understand all safety instructions before use.

### **Potential Risks:**

- **Injury Risk:** Improper use may lead to bruising, pain, or injury. Always start slowly and gauge your comfort level.
- **Medical Conditions:** Consult with a healthcare professional if you have any pre-existing medical conditions, especially related to the genital area, before using this product.
- **Supervision Required:** Use this product only with a trusted partner and establish clear communication and consent before use.
- **Discontinue Use:** If you experience any discomfort or pain, discontinue use immediately and seek medical advice if necessary.

### **Safety Precautions:**

- Ensure the product is clean and free from any damage before use.
- Use with appropriate lubrication to minimize friction and enhance comfort.
- Store in a safe place away from children and pets.

By using the Ball Crusher, you acknowledge and accept all risks associated with its use. Always prioritize safety and consent.

### **Disposal instructions**

Thank you for choosing the Ball Crusher. To ensure safe and environmentally friendly disposal of this product, please follow the guidelines below:

1. **Check Local Regulations:** Before disposing of the Ball Crusher, consult your local waste management authority for specific disposal regulations and recycling options in your area.
2. **Disassemble if Necessary:** If the product is made of multiple materials, consider disassembling it to separate recyclable components from non-recyclable parts. This can help improve the recycling process.

### **3. Recycling Options:**

- Metal Parts: If applicable, metal components can typically be recycled. Place these items in your local recycling bin or take them to a metal recycling facility.
- Plastic Parts: Check if the plastic components are recyclable. If so, dispose of them in your recycling bin or at a designated recycling drop-off location.

4. Non-Recyclable Parts: Any components that cannot be recycled should be disposed of in accordance with your local waste disposal guidelines. Ensure these items are placed in the regular trash.

5. Avoid Environmental Contamination: Do not dispose of the Ball Crusher or its parts in water bodies or as litter. Proper disposal helps protect the environment.

6. Consider Donation or Reuse: If the Ball Crusher is still in usable condition, consider donating it to local charities, community centers, or other organizations that may benefit from it.

By following these disposal instructions, you contribute to a cleaner environment and promote recycling efforts. Thank you for being a responsible consumer!